

23. April 2014

## Großspende für Elztäler Kinderhilfe

Der Verein "Hoffnung für Kinder" erhielt von Freiburger Rewe-Markt 4500 Euro für soziale Zwecke.



Übergabe der Spende von Inhaber Peter Sbokowski an HfK, vertreten durch Dietmar Kürbs (links) und Manfred Schwendemann Foto: Rewe-Markt

WALDKIRCH (dkü). Eine wunderbare Spende erhielt der Verein "Hoffnung für Kinder im Elztal und Seitentäler" (HfK). Der Rewe-Markt Sbokowski in der Tullastraße 20 in Freiburg übergab ihm den stattlichen Betrag von 4500 Euro.

Der aus Waldkirch-Kollnau stammende Inhaber Peter Sbokowski führt seit Jahren Tombolas für soziale Zwecke durch. Bei fünf solcher Aktionen in der Vergangenheit kamen schon 20 000 Euro für den Förderverein krebskranker Kinder zusammen. Die vielen, zum Teil hochwertigen Preise erhält er von Lieferanten, Geschäftsfreunden und steuert auch selbst welche bei.

Vorstandsmitglieder von HfK fungierten an einem Freitag und Samstag unter freundlicher Mithilfe des Ehepaares Sbokowski als Losverkäufer und animierten die Kundschaft des REWE-Marktes mit Erfolg, ihr Glück beim Loskauf zu versuchen.

Am Rande kam es dabei auch zu manchen Gesprächen mit Interessierten, die Fragen zur Arbeit des gemeinnützigen Vereines aus dem Elztal hatten. Bei der Spendenübergabe durch

Inhaber Peter Sbokowski an Manfred Schwendemann und Dietmar Kürbs von "Hoffnung für Kinder" war auch TV Südbaden anwesend. In seinen Abendnachrichten brachte der Sender einen kurzen Bericht, der auch auf der Homepage des Vereins zu sehen ist.

Weitere Informationen: <http://www.hfk-elztal.de>

Autor: bz